
Bürgermeister Meisenberg teilt mit, dass bisher kein Gastronomiekonzept für 

Marienheide beschlossen bzw. erstellt worden sei. 
 

Er schlägt vor, dieses Thema im kommenden AWFKT zu beraten und bittet die SPD-
Fraktion um Vorlage von konkreten Vorschlägen. 
 

Die Antragstellerin ist mit der Vorgehensweise einverstanden. 


